

MÜHLACKER FRÜHLING

Spitzenbands sorgen für Partystimmung

Musikgruppen wie milesTone, Phil und Yvolution wollen den Besuchern mit bekannten Hits einheizen

Der Mühlacker Frühling hat auch musikalisch viel zu bieten. Am Samstagabend und am Sonntag sind gute Laune und Partystimmung auf dem Kelterplatz wieder garantiert.

Den Auftakt macht am Samstagabend um 18 Uhr die bekannte Partyband milesTone. Mit einem abwechslungsreichen Mix aus Rock, Pop und Neuer Deutscher Welle sowie Hits aus den aktuellen Charts garantieren milesTone ausgelassene Stimmung. Die Band bedient sich bei bekannten Künstlern und Gruppen wie den Toten Hosen, den Ärzten, Ramstein, Pink, Billy Idol, Black Eyed Peas, Madonna, der Spider Murphy Gang, Udo Jürgens und vielen mehr. Dabei setzen die sechs Musiker auf eine geballte Mischung aus Show, Action, Animation und Musik und überraschen immer wieder mit Verkleidungseffekten und Tanzeinlagen – allen voran die Sänger Achim Dürr und Tressa „Rose“ Schreiber, die derzeit in Stuttgart bei dem Musical „Ich war noch niemals in New York“ unter Vertrag ist. Den beiden Stimmungskanonen kann keiner widerstehen, sodass ein Konzert mit milesTone zu einem echten Erlebnis wird.

Ab 21 Uhr übernimmt die Band Phil die Bühne. Die elfköpfige Band aus dem Raum Karlsruhe hat die Hits von Phil Collins und Genesis im Gepäck. Die Musiker um den Sänger Jürgen „Phil“ Mayer hat sich bei zahlreichen Livekonzerten in Deutschland, Italien, Frankreich und der Schweiz einen hervorragenden Ruf als authentische Phil-Collins- und Genesis-Tribute-Band erworben. Der Sänger sieht Collins nicht nur sehr ähnlich, sondern überzeugt auch mit seiner einmaligen Stimme, seiner Ausstrahlung und einer starken Bühnenpräsenz. Ungezügelte Spielfreude, musikalische Perfektion und Publikumsnähe zeichnen die Musiker der sympathischen Band aus. Für Fans ist der Auftritt in Mühlacker ein Muss, bei

dem die schönsten Hits von Phil Collins und Genesis in Liveatmosphäre, hautnah und nebenbei auch bei kostenlosem Eintritt genossen werden können. Ein besonderes Highlight ist der gemeinsame Auftritt von Phil und Ton-Art, dem jungen Chor der MGVC-Chöre Mühlacker. Rund 50 Sänger werden die Band ergänzen und zwei Songs gemeinsam zum Besten geben.

Den musikalischen Auftakt am Sonntag übernimmt ab 11 Uhr der Musikverein Mühlacker. Das große Blasorchester wird mit seinen rund 55 Musikern für einen guten Start in das Festgeschehen sorgen und garantiert gute Unterhaltung bei einem gemütlichen Frühschoppen. Das Repertoire des Orchesters umfasst die ganze Bandbreite der Blasmusik und reicht von reiner Unterhaltungsmusik bis hin zur klassischen Blasmusik.

Am Nachmittag steht die Bühne ganz im Zeichen eines abwechslungsreichen Kulturprogramms mit Zauberei, Akrobatik, Tanz und weiteren Beiträgen von Vereinen und Künstlern.

Den musikalischen Abschluss des Mühlacker Frühlings gestaltet ab 18 Uhr die Band Yvolution. Die erfahrenen Musiker haben sich zwar erst vor einem Jahr formiert, sich aber schon ein stattliches Programm erarbeitet. Die Musik der vergangenen vier Jahrzehnte steht im Mittelpunkt, wobei es ihnen die 1970er Jahre besonders angetan haben. Das Repertoire ist breit gefächert und glänzt mit Rock- und Pop-Klassikern von Manfred Man's Earth Band, Linda Ronstadt, Barclay James Harvest sowie mit Hits von Donna Summer bis Pink. Frei nach dem Motto „Rock it! Dance it! Sing it! Just do it!“ wurden die Stücke ausgewählt, bei denen die Beine nicht stillstehen. Frontfrau Yvonne Ehringer versteht es, ihr Publikum mitzunehmen, und wird für beste Stimmung auf dem Kelterplatz sorgen. Der Eintritt zu allen Veranstaltungen ist frei.

Claudia Keller



Band milesTone.



Sänger Jürgen „Phil“ Mayer.

